

南御厨地区体育部

加盟チーム数

加盟人数 地区体育委員 20名

代表者 体育部長 山下 真稔

創立年

南御厨地区の体育部は9の単位自治会の体育委員20名で構成されており、地区体育祭・地区親睦の球技大会等を主事業として活動しております。そのうち特に力を入れている事業は地区体育祭であります。

毎年、保育園・小学校・中学校の運動会の日程を考慮しながらの9月初旬の日曜日開催が恒例となっております。この時期はまだ残暑が厳しい時期ではありますが、他の行事とのからみから、この時期の開催となっております。



体育委員はプログラムの検討や役割分担の決定等の準備を行ない、当日の運営には体育委員の外、地区役員や各部会員、ボランティア等も加わります。また、地区在住の神明中学校の生徒もボランティアとして参加をしてもらい、各種目の準備等、貴重な戦力として活躍をしてもらっております。



なお、近年の少子高齢化により、今年度の平成30年度にはリレー種目や園児の種目を削除する等、時代の変化に対応を図らざるを得なくなりました。しかしながら、南御厨地区で多くの人が集まり、自治会単位で競い合いながら親睦を深める事業は他に

は見当たりませんので、今後はその時の変化に対応していける体育祭として、創意工夫をしながら、これからも進めてまいりたいと考えております。

その他、地区球技大会として次の競技を行っております。

- ・10月中旬 ソフトボール大会
- ・1月中旬 ソフトバレーボール大会
- ・2月中旬 インディアカ大会
- ・1月初旬 グラウンドゴルフ大会

また、東部ブロック球技大会は「田原」「西貝」「御厨」「南御厨」の4地区の当番制で次の競技を開催しております。

- ・7月下旬 東部地区ソフトボール大会
- ・7月下旬 東部地区ソフトバレーボール大会
- ・7月下旬 東部地区インディアカ大会
- ・12月 東部地区グラウンドゴルフ大会

体育部としては今後も、地域住民の「親睦」「健康づくり」等に率先して協力をしてまいりたいと考えております。